

The world business organization

Communiqué de presse

ICC Switzerland rejette l'initiative « contre l'immigration de masse »

Zurich, le 04 février 2014 – Réuni vendredi en assemblée à Zurich, le Comité de Direction de la Chambre Internationale du Commerce en Suisse (ICC Switzerland) s'est prononcé contre l'initiative de l'UDC « contre l'immigration de masse ». ICC Switzerland craint que les revendications des initiants créent des entraves à la libéralisation du marché et affaiblissent l'attractivité économique de la Suisse sur la scène internationale.

Créé en 1922, ICC Switzerland a pour objectif de représenter les intérêts de l'économie privée suisse dans les organisations internationales. L'efficacité de cette représentation dépend notamment du poids économique du secteur privé. ICC Switzerland s'engage également pour garantir un meilleur accès aux marchés au niveau international. L'initiative mettrait en danger les bonnes relations économiques entre la Suisse et l'UE. ICC Switzerland appelle donc à rejeter l'initiative « contre l'immigration de masse » le 9 février prochain.

ICC Switzerland s'engage pour l'ouverture des marchés

D'un point de vue international, ICC Switzerland rejette toute mesure qui pourrait mettre en péril le réseau de traités économiques existants. L'initiative populaire menace notamment les Bilatérales I ainsi que l'accès au marché intérieur européen, un accès crucial pour la place économique suisse. L'acceptation de l'initiative donnerait en effet un signal contre l'ouverture des marchés. De plus, elle nuirait aux entreprises de dimension internationale qui contribuent largement à notre prospérité.

Non à l'affaiblissement de l'attractivité suisse en comparaison internationale

La compétitivité et l'innovation se construisent grâce à l'excellence de la main-d'œuvre présente dans les entreprises siégeant en Suisse. Selon une étude de BAKBASEL, la motivation première pour le recrutement de personnel originaire de l'UE est le besoin de spécialistes. Le retour aux contingents prévu par l'initiative « contre l'immigration de masse » créerait donc de nouveaux obstacles administratifs et une insécurité grandissante pour les entreprises orientées vers l'international.

Contact

ICC Switzerland, secrétariat, Tél.: +41 44 421 34 50

Thomas Wellauer, Président ICC Switzerland, Group Chief Operating Officer et Membre de la Direction de Swiss Re.

Thomas Pletscher, Secrétaire Général, ICC Switzerland